

ありがとう集会

26日（水）の全校朝会で日頃お世話になっている給食調理員さんや交通指導員さん、公務補さんや事務補の方々に感謝の言葉を書いたカードを手渡しました。学校生活は様々な人の支援の下で快適に過ごすことができています。普段は触れ合う機会が少ない方もいらっしゃるので、感謝の気持ちを伝える心あたたまる貴重な集会となりました。



また、児童会ではあいさつ運動を行い、玄関前で「おはようございます」の声が響き渡り、気持ちのよい朝のスタートになっています。「おはようございます」に加えて、「ありがとう」も自然と発することができるようになり、明るく、あたたかい雰囲気の黒川小学校を目指していきます。

公開研修会

19日（水）に、余市町学力向上推進事業として授業改善研修会を実施し、授業公開と研究協議、大妻女子大学教授樺山敏郎氏による講演会を行いました。当日は、町内や後志管内の教職員、余市町教育委員会、後志教育局の方にもご参加いただき、子どもたちの学習の様子を見ていただきました。

授業では、児童たちがペアやグループで意見を出し合いながら、課題解決に向けて意欲的、探究的に取り組む姿が見られました。タブレット端末を使った情報共有や、根拠を明確にした話し合いが活発に行われました。



講師や参観された方から「児童が主体的に学ぶ姿が印象的」「子ども同士が対話を通して課題解決に向かっている」などのご意見をいただき、今後の授業改善に向けて多くの示唆を得ることができました。今後も本校では、授業改善に努め、子どもたちの学びをさらに深めていきたいと考えています。

PTAスキーバザー

27日（木）PTA主催で「みんなでつなぐ！スキー用品リユースバザー」が開催されました。まだまだ使えるスキー板やウェアなど総計50点以上集まり、当日はたくさんの方に足を運んでいただき盛況でした。ご寄付いただいた皆様、ありがとうございました。



体調管理をお願いいたします。

校内では、11月に入り風邪症状を訴える児童やインフルエンザ感染症と診断される児童が増えています。栄養の摂取と十分な休養、感染症予防のマスク着用などご家庭でも体調管理の対策をお願いいたします。もし、お子様の気になる変化があった場合は早めに体を休めるための欠席も視野に入れての対応をお願いいたします。

